



Ancien :

Vous n'êtes pas sans savoir que les maires des villes telles que Paris, Lyon ou encore Lille cherchent à développer l'aspect écologique de leur ville en supprimant les voitures. Mais alors comment se déplacer en ville avec des enfants de 10 ans et plus ? En marchant ? Ou plutôt devrions-nous dire en marchant et en râlant car dans cette tranche d'âge, les enfants montrent leur mécontentement pour le moindre kilomètre fait à pied.

La solution : Evolutech, le premier système de vélos en libre-service capable de s'adapter à la taille des adultes et des enfants dès 10 ans et utilisable à Lille. Cela semble un peu surréaliste, mais c'est en réalité simple. En effet, la selle et le guidon sont déjà réglables, il suffit donc de faire de même avec le cadre.

L'entreprise Poly'Bike, en partenariat avec la mairie de Lille, vous propose des abonnements qui permettent d'utiliser les vélos à votre guise. Nos vélos sont situés dans plusieurs endroits de la ville, vous pouvez donc prendre un evolutech à une station A et le redéposer à une station B.

Contrairement aux V'lille, les evolutech sont innovants car ils peuvent s'adapter facilement à la morphologie de chacun. Cela permet de rendre l'accès à la mobilité en ville facile pour tous à partir d'environ 1m40.

En utilisant les evolutech, vous préserverez vos villes de la pollution de l'air et de la pollution sonore. So, take evolutech !

Nouveau :

Vous n'êtes pas sans savoir que les maires des villes telles que Paris, Lyon ou encore Lille cherchent à développer l'aspect écologique de leur ville en supprimant les voitures. Mais alors comment se déplacer en ville avec des enfants de 10 ans et plus ? En marchant ? Ou plutôt devrions-nous dire en marchant et en râlant car dans cette tranche d'âge, les enfants montrent leur mécontentement pour le moindre kilomètre fait à pied.

La solution : Evolutech, le premier système de vélos en libre-service capable de s'adapter à la taille des adultes et des enfants dès 10 ans et utilisable à Lille. Cela semble un peu surréaliste, mais c'est en réalité très simple. En effet, la selle et le guidon sont déjà réglables, il suffit donc de faire de même avec le cadre. Un système de tubes coulissants et inclinables vous permettra de régler le cadre du vélo à votre taille que vous soyez grand ou petit.

L'entreprise Poly'Bike, en partenariat avec la mairie de Lille, vous propose différents types d'abonnements qui permettent d'utiliser les vélos à votre guise. L'abonnement mensuel est accessible à seulement 38€. Cependant, il est aussi possible de payer 1,50 € pour chaque jour d'utilisation. Nos vélos sont situés dans plusieurs endroits de la ville, vous pouvez donc prendre un evolutech à une station A et le redéposer à une station B.

Contrairement aux V'lille, les evolutech sont innovants car ils peuvent s'adapter facilement à la morphologie de chacun. Cela permet de rendre l'accès à la mobilité en ville facile pour tous à partir d'environ 1m40.

En utilisant les evolutech, vous préserverez vos villes de la pollution de l'air et de la pollution sonore. So, take evolutech !